

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El nuevo edificio de Aduanas

Hay a las doce se verificó la entrega del nuevo edificio construido para Aduanas en nuestro puerto.

Recibió la construcción del arquitecto-construista don Pedro María su propietario la Junta de Obras del Puerto, que probablemente mañana la cederá en usufructo a la Aduana.

El edificio situado en la plaza del monumento a los héroes de Cavite y Santiago, contiguo al de las Obras del Puerto, es magnífico y su coste aproximado ha sido de medio millón de pesetas.

Las obras de construcción fueron adjudicadas en subasta pública.

El edificio consta de dos plantas. La baja se destina a almacén de mercancías, oficinas del Alcalde, Vista y Laboratorio y la principal a despacho del señor Administrador, oficinas del interventor, Cajero y otras oficinas y vivienda de un empleado.

Al acto de la entrega han concurrido la Junta de las Obras del Puerto integrada por su presidente Excmo. señor don Juan Antonio Gómez Quiles, ingeniero Director don Vicente Maese, segundo ingeniero director don Lorenzo Morales, secretario don José María Saiz, vocales señores Carmona y Meca y otros empleados; ingeniero Jefe de Obras Públicas de la provincia don José M. Arambarrí y el representante del Tribunal Supremo de la Hacienda Pública, ingeniero de Montes don Emigdio Barros, llegados de Murcia a tal objeto.

Comandante de Marina don Pedro Azaar, Director de Sanidad Marítima D. Alejandro Domínguez y Administrador Interino de Aduanas don Julio Gutiérrez de la Vega.

Después de la entrega fueron obsequiados los concurrentes con un espléndido lunch, haciendo los honores el señor Gómez Quiles quien agradeció a todos su asistencia y felicitó al contratista señor Marín.

Nuestra enhorabuena a la Junta de Obras del Puerto y Aduana que hacemos extensiva al señor Marín por tan buena obra arquitectónica.

Una visita de alumnos del Colegio de Santo Domingo de Orihuela

Ayer visitaron nuestra ciudad los alumnos del segundo, tercero y cuarto años del Colegio de Santo Domingo de Orihuela, que dirigieron los Padres de la Compañía de Jesús.

Salvieron en el parque Torres, admirando sus bellezas y hermosas perspectivas.

Visitaron el Arsenal militar donde fueron recibidos por el Comandante General vicealmirante señor Cervera y ayudantes, quienes obsequiaron en espléndido a sus visitantes con meriendas.

Asistieron las dietas de dependencias, Base de Submarinos, diques y aguas Duques y en la Capilla cantaron una salve a la Virgen de Carmelo.

A última hora de la tarde regresaron a Orihuela en automóvil, muy satisfechos de su visita y de las atenciones recibidas.

JUNTA de Protección a la Infancia
NUBARRO PREMIADO AYER

145

Información de Marina

Del Departamento

El Excmo. señor marqués de Magaz ha sido cumplimentado por el teniente coronel de Infantería de Marina don Rafael Barrioueyo, teniente coronel del cuerpo de Aviación D. José Aymat, director del periódico madrileño «Cromos» y por el capitán de Ingenieros don Ramón Carlos-Roca.

—Esta mañana a las siete y media fundó en el puerto de Valencia, el cañonero «Lauria».

—Esta tarde zarpará para Valencia en donde reparará, el transporte «Contraestre Casado».

—Se pasará para Barcelona, el capitán de Ingenieros don Ramón Carlos-Roca.

—Esta mañana pasó por frente a este puerto, el destructor «Áseda».

Del Diario Oficial

Dispone case en la Intervención de Marina de Alhucemas, el capitán de corbeta don Francisco Eivira y Alvarado que será relevado en dicho cargo por el jefe de igual empleo don José Cervera Tribout.

—Concede pensión de la Cruz de la Real y Militar orden de San Hermenegildo, al comandante de Infantería de Marina don Antonio Izquierdo y Benítez de Lugo.

—Promueve a su inmediato empleo como consecuencia de propuesta formulada por el Director don Pedro Nieto, don José Añenza, don Victoriano Moras, don Julio González, don Cayetano Ros, y don Agustín Abarquerque.

—Dispone cause baja en la Armada por haber cumplido la edad reglamentaria, el Comedor de puerto de segunda clase Silverio Grados López con el haber pasivo con que le clasifique el Consejo Supremo de Ejército y Marina.

—El que la plantilla del personal de clases y marinería que debe retribuirse en los Departamentos de Ferrol, Cádiz y Cartagena, sea la siguiente: un primer maquinista; tres auxiliares de oficinas; un segundo electricista, un cabo electricista; un cabo de marinería; un marinero cocinero; un marinero de primera; doce marineros de segunda, un fogonero y tres marineros fogoneros.

Información de Ejército

Se concede el ascenso a suboficial al sargento del regimiento Cartagena don Domingo Segado Balanza.

SUCESOS

Por el señor Juez de Instrucción de este partido se ha dictado orden de procesamiento y prisión contra José Urdiales, autor de la muerte de José Cruz su hijo, que como saben nuestros lectores falleció anteaayer a consecuencia de las heridas que le produjo aquel al golpearle la cabeza con un martillo. Se cree que el tal Urdiales se encuentra en Málaga.

Adquiera Vd.
ALTAVOZ PHILIPS
Características admirables
CASAU, MAYOR 13

La fiesta de la Medalla de la Milagrosa

Se celebró hoy la fiesta de la Medalla Milagrosa con gran solemnidad.

En la parroquia del Sagrado Corazón terminó el solemne triduo, en el que ha ocupado la sagrada cátedra el elocuente capellán de la Armada don Víctor Vicente Vela.

A las ocho hubo misa de Comunión general que fué oficiada por el citado capellán castrense señor Vila concurriendo todos los congregantes. El coro de Hijas de María ha actuado en estos solemnes cultos con gran brillantez. El altar de la Milagrosa lucía precioso adorno de luces y flores.

Las Hijas de María del Asilo de la Purísima celebraron Comunión general en la parroquia de Santa María, oficiando su director el señor Cura Ecdómico don Tomás Collados.

La Comunión fué numerosísima, cantando el coro de la asociación preciosa cánticos, entre ellos la Cantata que estrenaron en París con motivo de las fiestas del Centenario.

El altar mayor presentaba el mismo adorno que en los pasados cultos y así seguirá hasta terminar la novena a la Purísima que celebrarán en esta iglesia las Hijas de María.

En la Tienda Avilo de San Pedro se dió a las doce a los pobres que concurren a los comedores de caridad una comida extraordinaria, a la que concurren los señores de la Junta.

La comida ha sido costeada por la comunidad de religiosas de San Vicente de Paul a cuyo cargo está el citado beneficio establecimiento y ha consistido para el comedor de pobres en cocido con cabeza de cerdo, longaniza etc., empanadas y pan gratis y para los del comedor de caridad en sopa, cocido, negra frito con tomate empanadas y arroz con leche.

Durante la comida por el señor Cura de Santa María y vocal de este Asilo don Tomás Collados, acompañado del Presidente don José Martínez Miralles y secretario don Joaquín Monada, se impuso a los presentes medallas milagrosas conmemorativas del centenario.

En la Casa de Expositos terminó el solemne novenario, con sermón y distribución de medallas.

Esta mañana hubo misa de Comunión de los Hijos de María y alumnos del Patronato, que ofició el capellán don Agustín Torres.

Los alumnos visitaron en peregrinación la Milagrosa de Santa María, donde oyeron misa y después en el Patronato se les impuso la medalla por el R. P. Benito, Misionero del Corazón de María que les dirigió una plática.

En el Asilo de San Vicente de la Rambla, terminó el triduo, también con misa de Comunión general de las Hijas de María y educandas.

A las diez se celebró otra misa.

El capellán del Asilo, R. P. Benito hizo la imposición de las medallas y dirigió una plática.

ACADEMIA
Plaza de los Tres Reyes
Número 2 principal

Conferencia de la tarde

Nombramiento de altos cargos

Madrid.—Se ha nombrado Director general de Ferrocarriles a don Manuel Becerra Fernández actual subdirector.

Con este motivo se habla de la probable supresión de la Subdirección.

Se ha nombrado Subsecretario de Gracia y Justicia al señor Sánchez Bayton.

Hoy firmará el Rey los nombramientos de Director general de Obras Públicas a favor del señor Taboada y del alto personal del ministerio de Justicia, figurando en la combinación el señor Sánchez Bayton para Director de Registros y el señor Serrano Jover para Subsecretario.

Franco en Portugal

Madrid.—Se ha recibido un telegrama de Lisboa diciendo que el comandante Franco ha llegado a Coimbra donde almorzó ayer en un hotel de dicha capital.

Plaza amortizada

Madrid.—La Gaceta dispone que se amortice la plaza de Comisario de primera clase de la Armada por pase a la situación de reserva del de dicho empleo don José Riaño y Fernández de la Puente.

Los sucesos de Tenerife

Tenerife.—El Gobernador ha entregado el mando de la provincia al presidente de la Audiencia don José Fernández Díaz.

Llegaron 30 camiones y 10 tranvías con manifestantes de varios pueblos.

La manifestación presidida por el alcalde y el gobernador militar alcanzó a 30.000 personas. El nuevo gobernador habló al público asegurando que se hara justicia.

Extrajero

Arica.—Noticias de Lima dicen que la situación política ha empeorado seriamente. Los elementos hostiles a Sánchez Cerro han organizado varias partidas horando ya verdaderas batallas.

Varios sediciosos han sido ejecutados.

Habana.—El presidente Machado ha declarado que en breve se levantará la censura.

Berlin.—Se dice que Alemania ha acordado dirirse a la secretaria general de la Sociedad de Naciones pidiendo que se convoque

a una reunión extraordinaria del Consejo para examinar los incidentes ocurridos en Alta Silesia.

Rabat.—En la entrevista celebrada entre los comisarios de las zonas francesa y española de Marruecos señores Saint y Jordana se trató de los reajustes de las fronteras, márgenes y playa.

Quedó listo un proyecto de arreglo financiero sobre las cuentas pendientes entre los gobiernos de ambas zonas y se dió seguridad para todas las líneas telefónicas y telefónicas entre las dos zonas que quedarán terminadas dentro de los plazos previstos.

Tokio.—Noticias recibidas complementarias en el ministerio del Interior dicen que el balance del seismo arroja un número de 223 personas muertas, 141 heridas 650 edificios enteramente destruidos y 450 con graves daños.

Noticias posteriores acusan 353 muertos, 143 heridos, 1500 edificios totalmente destruidos y 4637 con importantes daños.

Los principales daños han sido los del puesto de Shimizu y el túnel de Tanna en cuya construcción se trabajaba hace años yendo gastados más de veinte millones.

Lima.—Parece ser que el complot descubierto contra el presidente provisional tiene ramificaciones en diversos puntos del país. Se pretendía prender al presidente y nombrar nueva Junta.

Méjico.—En Guadalupe ha ocurrido en un circo la explosión de un depósito de petróleo. Murieron 13 artistas y resultaron heridos otros 16. Los leones y demás fieras se salieron de las jaulas produciéndose gran alarma. La policía y algunos cazadores las persiguieron matándolas a todas.

París.—Litvinof ha concertado con el ministro Grandi la adquisición en Italia para Rusia de 15 navios.

